

La beauté autour de moi

Zheng Wang,
5e année, Collège Élite

La fleur est le plus beau des déroulements de la vitalité des plantes. Tout le monde aime les fleurs de formes et de couleurs différentes.

Sur mon balcon, il y a des deux sortes de roses. Il y avait trois boutons de fleur. Un jour, un écureuil est venu et il commençait à manger une d'entre eux. Heureusement, dès qu'il avait eu quelques bouchées, ma mère l'a chassé et il reste le bouton de fleur à moitié mâché. J'avais encore peur qu'il ne pourrait plus devenir une fleur, mais ce qui m'a étonné, c'est que ce sous la lumière du soleil, la fleur a grandi, comme les autres qui sont toutes ouvertes. Elle est aussi belle que les deux autres roses qui n'ont pas été endommagés. Ses pétales sont toutes pleines, elles n'avaient pas arrêté de grandir lorsqu'elles étaient croquées. Je sens la joie et la puissance de la vie de la fleur tellement que c'est merveilleux. C'était la beauté que la nature a créée. Malheureusement, la beauté d'une fleur est de courte durée.

Quand l'année scolaire était terminée, tous les élèves de ma classe devaient donner un cadeau à notre enseignante. Ils ont tous donné des fleurs. Pour que la beauté reste plus longtemps, j'avais fait moi-même six fleurs en papier en six couleurs : rouge, orange, jaune, bleu, violet et rose. Quand ma professeure les avait reçues, elle semblait vraiment surprise et contente. J'espère qu'elle va les garder longtemps.

La nature et les personnes autour de moi sont pleines de beauté. Il faut ouvrir mes yeux pour en sentir, utiliser mes mains pour créer plus de beauté.